
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0478/2012 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim 

betreffend Parksituation Sporthalle Weserstraße (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Für die Anwohner und Anwohnerinnen sind mit der Bebauung Parkstellflächen, teils 

in Tiefgaragen, errichtet worden. Die Anzahl der Parkstellflächen entspricht den 

Erfordernissen. Eine Verbesserung der Parksituation ist diesbezüglich nicht erforder-

lich. 

 

Mit dem Bau der Sporthalle wurden entsprechend der Nutzung/Erfordernis Park-

stellflächen errichtet. Es sollte sicher gestellt sein, dass durch geeignete Maßnah-

men, ausschließlich den Nutzern der Sporthalle Weserstraße die Parkstellflächen zur 

Verfügung stehen.  

 

Zur Frage, ob auf noch unbebauten Grundstücksflächen/Grünflächen in direkter 

Umgebung übergangsweise Parkstellflächen ausgewiesen werden können, ist die 

Prüfung seitens der Verwaltung erfolgt. Es stehen keine unbebauten Grundstücks-

flächen in direkter Umgebung zur Verfügung bzw. sind diese bereits als Baufeld 

ausgewiesen.  

 

Bei zeitweise zusätzlichem Stellplatzbedarf der Sporthalle Weserstraße, wird seitens 

der Verwaltung empfohlen, dass der Betreiber sich an die naheliegenden Ein-

kaufsmärkte richtet, welche nach der Schließzeit über freie Parkstellflächen verfü-

gen könnten. Das entsprechend zuständige Amt ist dabei einzubeziehen. 

 

Die Beschilderung in der Rektor-Forestier-Straße wird überprüft. 

 

Mainz, 16. April 2012 

 

gez. Eder 

 

Katrin Eder 

Beigeordnete 


